

10 septembre 2018

Le pape appelle à renouer avec le travail, contre la finance

Dans une interview publiée ce 7 septembre 2018, le pape François a réaffirmé qu'"on ne fait pas de l'argent avec de l'argent mais avec le travail".

Le pape François, appelle à renouer avec le travail qui seul apporte la richesse et la dignité, contre la finance au service de l'argent roi.

Dans son interview à *Il Sole 24 Ore*, ce 7 septembre 2018, le pape déclare : " Qui est exclu n'est pas seulement exploité mais aussi complètement rejeté (...) Nous ne pouvons pas ignorer qu'une économie ainsi structurée tue parce qu'elle met au centre et obéit seulement à l'argent (...) Quand les personnes ne sont plus au centre, quand faire de l'argent devient le premier et unique objectif, nous sommes alors en dehors de toute éthique et c'est ainsi que se mettent en place des structures de pauvreté, d'esclavage et de gâchis."

Mettre au centre l'économie financière et non l'économie réelle est une erreur : c'est penser " à tort, que l'argent est fait avec de l'argent. L'argent, l'argent réel, se fait avec le travail. C'est le travail qui donne de la dignité à l'homme, pas l'argent. Le chômage qui affecte plusieurs pays européens est la conséquence d'un système économique qui n'est plus en mesure de créer des emplois, car il a placé une idole au centre, appelée argent".

Le pape réitère son appel à abandonner le consumérisme et la culture du déchet.

Pour lire l'interview en intégralité (en italien) :

[L'interview sur le site d'Il sole 24 Ore](#)

OU voir : [Flash actu du Figaro.fr, 7 septembre 2018](#)

Pour citer l'article : <https://www.doctrine-sociale-catholique.fr//la-doctrine-sociale-en-debat/245-le-pape-appelle-a-renouer-avec-le-travail-contre-la-finance>